

N. parolin

Jueves 03.03.2016

Cardenal Parolin: La ratificación del Acuerdo con Timor Oriental reafirma el papel tanto histórico como actual de la Iglesia católica en ese país

Ciudad del Vaticano, 3 de marzo de 2016 .-El cardenal Secretario de Estado, Pietro Parolin ha pronunciado esta mañana un breve discurso tras el intercambio de los instrumentos de ratificación del Acuerdo entre la Santa Sede y la República Democrática de Timor Oriental en el que ha recordado su visita a la capital de ese país, Díli, como enviado especial del Santo Padre para la conmemoración del 500 aniversario de la evangelización de la isla, un marco en el que se inserta la firma del actual acuerdo.

"El Acuerdo, teniendo en cuenta el papel tanto histórico como actual desempeñado por la Iglesia católica en la vida de la nación y del profundo enraizamiento de la religión católica en la sociedad timorense -dijo el purpurado- fija de forma de estable el marco jurídico de las relaciones sea entre la Santa Sede y la República Democrática de Timor Oriental, que entre la Iglesia Católica y el Estado de Timor Oriental. Es fruto de años de negociados, sostenidos por un espíritu común de diálogo, de colaboración y de constante búsqueda de los instrumentos jurídicos más idóneos para sancionar el reconocimiento por parte del Estado timorense del servicio que la Iglesia católica desarrolla en favor de su pueblo. Ese compromiso atañe tanto al ámbito espiritual como al de la educación, al de la solidaridad, de la asistencia a los más débiles y de muchas otras actividades que contribuyen positivamente al crecimiento integral de ese amado pueblo".